



Communiqué de presse SNETAA-FO ID-FO

Le Président de la République a mandaté les ministres du Travail, de l'Éducation nationale, des Sports, de l'Enseignement supérieur pour réformer la voie professionnelle et développer l'apprentissage.

Conscient de cette volonté, le SNETAA-FO, premier syndicat de l'enseignement professionnel et ID-FO, syndicat des chefs d'établissement, ont décidé, dans le cadre de leur fédération, la FNEC-FP FO, d'intensifier le travail commun pour assurer la défense des personnels d'enseignement, d'éducation et de direction et être une véritable force de proposition pour assurer un meilleur avenir à tous les jeunes que la Nation nous confie, développer l'enseignement professionnel comme voie de réussite dans l'École de la République, voie d'excellence pour former aux métiers de demain et redonner sens à nos missions de fonctionnaires d'État.

Ensemble nous voulons être encore plus la voix des collègues dans leur quotidien et en tant qu'acteurs du terrain et de premier plan, être une force incontournable de défense et de propositions !

Les enjeux des réformes annoncées sont considérables pour toute la voie professionnelle.

C'est pourquoi le SNETAA-FO et ID-FO ont décidé avec leur fédération, la FNEC-FP-FO, de s'engager encore plus ensemble.

Les secrétariats nationaux des deux syndicats se réuniront en groupe de travail ce 17 mars 2018.